



EMMA MOORE/BRIAN STANDING VIA WIKICOMMONS / BYBIT VIA FLICKR

## La fraude la plus spectaculaire de l'histoire

- Richard Palmer
- [02/02/2023](#)

Une autre trésor inattendu rempli d'informations est venu d'un coffre dépourvu d'argent. Parmi les grandes entreprises technologiques qui paient des athlètes, des mannequins et des acteurs superstars pour des publicités de 150 secondes au Superbowl (alors que les publicités de 30 secondes coûtent 6 millions de dollars), qui donnent leur nom à de grands stades et qui développent des relations étroites avec des agents politiques, se trouvait FTX.

FTX était un nom familier parmi les passionnés de technologie et les investisseurs. Fondée en 2019, elle a pris de l'ampleur en trois courtes années pour devenir la deuxième plateforme centralisées d'échange de cryptomonnaies au monde.

En novembre 2022, elle s'est retrouvé à court de liquidités, c'est le moins qu'on puisse dire. La catastrophe en cours est le plus grand désastre de cryptomonnaies à ce jour. Les investisseurs qui ont perdu des milliards voulaient savoir ce qu'ils avaient fait de mal. Nous avons maintenant la réponse : presque tout.

PT\_FR

Le scandale est si grand qu'il va bien au-delà de ceux qui s'intéressent simplement aux cryptomonnaies comme *lebitcoin*. Il est lié à la corruption au plus haut niveau et pourrait même avoir affecté les élections de mi-mandat aux États-Unis. Les médias, les autorités financières et le Parti démocrate sont tous impliqués.

Plus la vérité est connue au sujet deFTX, plus la gauche radicale, et la société en général, sont exposées pour ce qu'elles sont vraiment.

FTX était essentiellement une plateforme qui permettait aux gens d'échanger facilement des cryptomonnaies. En créant un compte, vous pouviez acheter, vendre et sauvegarder des*bitcoins* et d'autres nouveaux types de monnaie électronique.

Mais FTX n'allait pas seulement vous aider à devenir riche. Elle allait sauver le monde. Son fondateur, Sam Bankman-Fried, était à la fois banquier et saint—salué comme un « sauveur » et « le milliardaire le plus généreux au monde ». Il prêchait un évangile d'« altruisme efficace », ou « gagner pour donner ». Il voulait devenir riche, mais seulement pour pouvoir tout donner. Mais qu'a-t-il fait pour s'enrichir ? Il a triché de manière spectaculaire.

FTX promettait que l'argent numérique que vous mettiez dans votre compte FTX vous appartenait. Ce qu'il a fait en réalité, c'est se servir dans l'argent de ses clients. Mais personne ne sait vraiment à quoi il a dépensé cet argent volé. Les « actifs » dont dispose FTX selon ses registres atroces et minimaux sont essentiellement des points de fidélité FTX. La société a créé ses propres monnaies et en a créé autant qu'elle le voulait. Elle a échangé cette fausse monnaie avec l'argent réel des comptes de ses clients.

Un écrivain a dit que c'était pire que les 16 milliards de dollars en « haricots magiques » sans valeur. Les actifs de FTX étaient des « haricots magiques » qu'il avait lui-même inventés et acquis pour zéro dollar, tandis que les 16 milliards de dollars que ses clients lui avaient confiés avaient tout simplement disparu.

Où est le—réel—argent ?

Ces milliards auraient pu s'évaporer en mauvais investissements et en dépenses ridicules des dirigeants deFTX. Mais une bonne partie de ceux-ci semble avoir été utilisée pour*financer les démocrates*.

Bankman-Fried a donné la deuxième plus grande somme d'argent au Parti démocrate lors des élections de mi-mandat de 2022, derrière George Soros. En 2020, il a donné 5,2 millions de dollars à Joe Biden, soit le deuxième montant le plus important après Michael Bloomberg. Il a été brièvement question qu'il puisse donner 1 milliard de dollars en 2024. Même son bilan cauchemardesque indiquait clairement ses penchants politiques : 7 millions de dollars étaient mystérieusement marqués « *TRUMPLOSE* » [Trump perd].

La mère de Bankman-Fried dirige un comité d'action politique secret qui a versé plus de 20 millions de dollars aux démocrates. Son frère conseillait autrefois les riches donateurs sur la façon de donner aux démocrates avant de passer à un autre organisme, financé par Sam, qui se concentre sur la « préparation à la pandémie. »

Bankman-Fried a fait des dons à des membres d'importants comités financiers, ce qui a apparemment protégé sa société (qui était gérée comme une maison de fraternité) d'une enquête. Il a fait un don au chef du Comité de l'agriculture du Sénat, un républicain qui supervise la réglementation des cryptomonnaies. Le père de sa petite amie, Caroline Ellison, est chef du département d'économie du MIT et proche de nombreux bureaucrates clés chargés de la réglementation financière.

La bande qui dirigeait FTX croyait pouvoir s'en tirer avec toutes sortes de fraudes parce qu'elle soutenait les démocrates. Les médias leur accordaient des critiques élogieuses. La Commission des valeurs mobilières des États-Unis fermerait les yeux. Ils n'avaient rien à craindre du Congrès, du Sénat, du département de la Justice ou du Bureau fédéral d'enquête.

Mais Dieu voulait que toute cette corruption et cette tromperie soient exposées. Et ce fut le cas.

Ici à la *Trompette*, la Bible est notre guide pour observer les événements mondiaux. Un passage essentiel qui guide notre analyse en ce moment provient du livre d'Amos, qui est un livre du temps de la fin pour le peuple descendant de l'ancien Israël, plus particulièrement l'Amérique. Selon le *dictionnaire biblique Anchor*, « Amos a dénoncé l'injustice sociale, l'oppression des pauvres et l'absence de toute valeur morale ou éthique de la part des riches et des puissants. Selon Amos [...] Israël était une société violente, oppressive et exploiteuse. Les pauvres devaient se vendre comme esclaves pour

rembourser des dettes insignifiantes (Amos 2 : 6 ; 8 : 6). Les riches falsifiaient les poids et mesures (Amos 8 : 5) et faisaient du commerce malhonnête (Amos 8 : 6). Même les tribunaux, le dernier bastion de l'espoir pour les pauvres, étaient corrompus. Les juges étaient soudoyés pour escroquer les pauvres du peu qu'ils avaient (Amos 2 : 7 ; 5 : 10-12). En fait, Israël n'était plus capable d'agir avec justice (Amos 3 : 10 ; cf. 5 : 7, 24 ; 6 : 12). La vérité et l'honnêteté étaient désormais haïes (Amos 5 : 10). »

Les riches d'Amérique « falsifient les balances par la tromperie ». Changez ça en « bilan », et vous avez FTX.

Nous avons tendance à nous concentrer sur les prophéties d'anarchie et de troubles politiques. Mais ces prophéties sont accompagnées de prévisions de corruption généralisée. Nous en voyons les résultats sous nos yeux. Si la loi n'est pas appliquée, les gens tricheront pour s'enrichir. Ils peuvent tricher aux urnes, et ils peuvent tricher dans les affaires.

Mais l'histoire de la corruption de FTX pourrait être encore plus profonde.

Avec un tel passé dans le financement obscur des démocrates, FTX pourrait être un acteur majeur dans la corruption de Washington, D.C. Des milliards ont disparu. Ce que Bankman-Fried est connu pour avoir donné n'en est qu'une infime partie. Si vous voulez tricher lors d'une élection—en vous livrant à des pratiques telles que la récolte de bulletins de vote ou pire encore—vous devez avoir accès à des liquidités non comptabilisées. Une entreprise de cryptomonnaies douteuse pourrait être un excellent moyen de les générer ou de les cacher.

Les preuves de l'implication de FTX à ce niveau n'ont pas encore été découvertes, mais elles sont plausibles. Il est certain que la façon dont les médias de gauche se sont pâmés devant Bankman-Fried est une raison suffisante pour le suspecter.

Il existe une profonde corruption à tous les niveaux des entreprises et des gouvernements—et encore plus est sur le point d'être révélé. Bankman-Fried a été arrêté en décembre et extradé vers les États-Unis, ce qui a donné lieu à une autre révélation solide, intrigante et condamnable. L'acte d'accusation l'accuse d'omissions dans le financement des campagnes. Il allègue que l'ancien milliardaire n'était pas seulement le deuxième plus grand donateur de fonds *légaux*, mais qu'il a également fait des dons *illégaux* à des politiciens en utilisant le nom d'autres personnes. Cet homme est au cœur d'un trou qui se mesure en milliards de dollars, et il est un conduit permettant de faire entrer de l'argent dans le parti Démocrate. D'autres révélations sont sûrement à venir.